Le danger des oiseaux pour les aéronefs Assumer des risques financiers élevés



Hubert Seillan
Avocat au barreau de Paris,
Docteur d'Etat en droit
Ancien professeur de droit du danger à l'université
et directeur général des éditions Préventique

h.seillan@gmail.com

Les exploitants des aéroports doivent assurer les conditions de la sécurité et de la sûreté du trafic aéroportuaire. C'est certainement leur mission première. Parmi les menaces qu'ils doivent prendre en considération, celle des animaux et spécialement des oiseaux, est particulièrement importante, car les chocs sur les avions peuvent avoir des impacts très importants sur la conduite des appareils. Ce dossier doit permettre de connaître les données du risque et le traitement de celui-ci dans le processus de management.

Mots-clefs : Accident d'avion, aéroport, animaux, aviation, gestion des risques, oiseaux, péril animalier, management global, risques animaliers